



# 錦小だより

令和7年2月28日発行 第37号 校長 中司 正博

## 情報モラル出前授業

外部講師（株式会社オプテージ）に来ていただき、動画や写真の撮影、録音について、そしてそれらデータを人に送ったりSNSにアップするとどうなるのか、また様々保有するアカウント情報の大切さについて3～6年生に教えていただきました。SNS等でのトラブルは年々増加しています。ご家庭でもルールをしっかりと決めていただき、利用について定期的に確認をお願いします。



## 中学校体験授業

今年度も小中学校の交流を積極的に進めてきました。年度最後の取組みとして6年生の中学校体験授業を実施しました。子どもたちは最初は緊張していましたが、中学校の先生の優しい声かけで次第にリラックスした雰囲気の中で授業が進んでいきました。中学校生活のスタートがスムーズにいくように今後とも小中学校連携して様々な取組みを進めていきます。



## 1年生 おかし遊び

25日、生活の学習でおかし遊び（こままわし、お手玉、あやとり、おはじき、けん玉、ヨーヨー、かかしケンパ、ぼうずめくり、わなげ）をしました。初めての子には、遊んだ経験のある子が教えたり、みんなで協力しながら楽しい時間を過ごせました。また錦スクールサポーターの皆様にもお手伝いいただきました。



## 錦コミュニティセンター見学

2年生は27日に生活の学習で、地域にある公共施設の見学に行きました。センター長から施設や決まり事等の説明があり、その後館内を案内していただきました。初めて訪れた子どもも多く、令和5年8月に完成した新しい建物に子どもたちは感心していました。また幅広い年齢の人が使用することもわかり、ルールを守って利用することが大切だと意識してくれました。

